
 < BLOIS

Les artistes de l'IME prennent leur envol

Publié le 19/02/2019 à 04:55 | Mis à jour le 19/02/2019 à 04:55



Clara et Axel avec le sculpteur Fabrice Aliaga.

© Photo NR

Dans sa mission d'enseignement spécialisée autour de l'autonomie et des apprentissages, l'Adapei (Association départementale de parents et d'amis des personnes handicapées mentales) sensibilise les enfants aux valeurs de l'art. Jeudi 14 février, à l'IME (Institut médico éducatif) des Grouëts, la section Envol, composée des jeunes de 6 à 14 ans, a inauguré son exposition artistique, en présence des parents et des éducateurs, dont Stéphanie Bultel responsable de l'opération. Un vernissage aux allures d'événement pour Clara et Axel qui, avec Karamba, Iliana et Yaël, ont contribué à réaliser une grande fresque évoquant l'envol de cette nouvelle section, avec le sculpteur Fabrice Aliaga.

ALA UNE LOCAL BLOIS ÉDUCATION



RÉDACTION



EN LOIR-ET-CHER

- > [Blois : deux salons du mariage en trois mois et demi !](#)
- > [Loir-et-Cher : avec un permis probatoire à 162 km/h au lieu de 110](#)
- > [Yuan Meng et les soigneurs de Beauval récompensés d'or aux Giant Panda Global Awards](#)

SUR LE MÊME SUJET



L'Adapei est aussi un grand bâtisseur



Des brioches pour une bonne cause



Dans l'Indre, une aide de la Fondation Orange pour favoriser l'inclusion sociale des enfants autistes